



In den Räumen der Galerie Schule Vomperbach fand die Abschlußfeier des örtlichen Kindergartens statt, wobei in einer Ausstellung Einblick über Bastelarbeiten und Tätigkeit der Kinder gegeben wurde. Umrahmt wurde die Feier von den Kindern mit Liedern, aber auch lustigen Spielen, die mit viel Beifall bedacht wurden. Ausgezeichnet wurde die Feierstunde durch die Anwesenheit der Gemeindevertretung von Terfens. Auf dem Bild von links nach rechts: Bürgermeister Franz Purner, Kindergartenleiterin Reithmayr, Gemeindesekretärin Hanni Bazzanella und Vizebürgermeister Albert Nöckl von Vomperbach. Mit dieser Ausstellung hat auch die Schulgalerie Vomperbach bis zum Herbst ihre Pforten geschlossen.

Photo: Reichenberger-rs